
質疑応答（R6.9.26） 

質問 ICT環境の整備状況と方向性を教えて欲しい。説明会に限らず保護者会や三者面

談などオンライン化してもらうことで出席しやすくなる。 

回答 児童生徒に配布しているタブレット端末を活用して、オンライン面談を行うこ

とは可能だが、学校としては対面での面談が効果的と考えているので、オンライ

ンでの保護者会等は予定していない。 

質問 PTAの活動方針を教えて欲しい。PTA解散している学校や市町村が増えてきてい

る。くじ引きで役員を決め、漫然と例年通りの活動をしている当校の現状は時代

に合っていないと思うが、市や学校はどのように考えているのか教えて欲しい。 

回答 現在、両校のPTAも統合に向けて準備を進めている。PTAの持ち方については、

今後、必要に応じて検討する。学校としては、今後ともPTAとの協力は必要と考え

ており、解散は考えていない。 

質問 統合後の野田中にはどのような部活動があるか知りたい。 

回答 統合後の部活動は、学校で検討中である。現在の部活動は次のとおりである。 

西武中 野田中 

バスケットボール部（男・女） 

テニス部（男・女） 

バレーボール部（女） 

駅伝部 

総合芸術部 

煎茶道部 

明星部 

バスケットボール部（男・女） 

テニス部（男・女） 

バレーボール部（女） 

野球部 

サッカー部 

剣道部（男・女） 

卓球部（男） 

美術部 

吹奏楽部 

茶道部 
 

質問 仮校舎の再利用の可能性はあるか。 

回答 仮校舎（仮設校舎）は設置しない計画である。設置しなくても教室が足りるよ

うに計画している。 

質問 学総前に合併となるが、部活のチーム編成はどのようになるか。合同メンバー

でのチームになるとしたら、ポジションなども含めレギュラー争いになってしま

うのか。また、実力順に考えるのか、野田中と西武中平等に考えるのか。もし、

別々のチームで大会に参加するとしたら、練習時点で溝ができてしまうような気

もする。子ども達がとても気にしている問題である。 

回答 学総は統合チーム・別チームいずれでも参加可能である。チーム編成は、部活

の人数や顧問の考え方もあるので、一概には言えないが、個人の実力のほか、出

席状況や教育的な配慮も踏まえ、公平に編成できるよう考える。 

質問 統合後は、野田中の教員と西武中の教員が配置されるのか。 

回答 新校であるので、西武中の教員を配置する、というかたちにはならないと思わ

れる。保護者の心配に配慮しながら、教員配置をこれから考えていく。 

質問 自転車通学の範囲と通学方法について知りたい。 

回答 統合委員会では、野田中から1.5km以上の生徒に自転車通学を許可、公共交通機

関を使っての通学も許可してほしいと提言をいただいた。その方向で調整中であ

る。自転車通学とする具体的な範囲は検討中。 

質問 通学路について、いつまでにやるというスケジュールを出してほしい。統合後

不安を抱える学生が増えると思う。いじめや不登校の問題が起きたら、どんな対

応をされるのか。 

回答 通学路は経路を検討中で、現段階では時期をお示しできないが、統合は来年の

春なので、余裕をもってお知らせできるようにしたい。不安の軽減には、さわや



か相談員やスクールカウンセラーを配置している。教員含め、先一人ひとりの事

情を尊重して適切な支援ができるよう努めるので、心配事や困りごとは相談願い

たい。 

質問 通学路の安全対策について、グリーンベルトもだんだん設置されているが、仏

子小から野田中につながっていない。子どもたちにとって安全対策が大事なの

で、４月に間に合わなくても、これをいつまでにやるというスケジュールを出し

てもらいたい。 

回答 交通安全対策は重要と認識しており、これまでに14箇所の対策を行った。今

後、通学路を設定するなかで、新たな危険箇所が判明したら、別途対応したい。 

質問 国道299バイパスを通っての通学を認めることは検討しているか。 

回答 通学経路として検討している。バイパスは歩道が整備されており、西側歩道は

自転車歩行者通行可である。 

質問 クラス編成について、大人数の中に少人数の学生が入ることに不安を抱えてい

る生徒は多い。1クラスだけ西武中のクラスを作ることは考えているか。以前、ク

ラス編成について問い合わせ、子どもたちにアンケートを取ると言われたが、ど

うなっているのか。 

回答 統合は、クラス替えができる規模を維持することや、さまざまな人間関係の中

で成長することを支援するためと考える。よって、西武中クラスを作ることは考

えていない。 

アンケートについては、調べさせていただく。 

質問 できあがった人間関係は簡単に変わらない。修学旅行でさみしい思いをする。

せめて3年生だけでも西武中のクラスを作ってくれてもいいと思う。子どものこと

を考えた統合なら柔軟に考えてほしい。 

回答 ご意見ありがとうございます。 

質問 今後、保護者会はあるのか。中学校ごとに違う決まりごとがあるので、説明会

をしてほしい。 

大雨のとき、30～40分かけて登校すると濡れた制服が乾かせない。ジャージ登

校を認めるなどの考えは。 

回答 保護者会か、臨時で開催するか、時期も未定だが、丁寧にやっていきたい。中

学校同士でルールをすり合わせており、年明けにはお伝えしたい。 

 


